

Axa stärkt Vorstandsteam: Kayum Guerrero übernimmt Vertriebsressort

Axa Deutschland besetzt das Vertriebsressort neu: Ab dem 1. Januar 2025 übernimmt Kayum Guerrero die Leitung. Der erfahrene Manager bringt Expertise aus internationalen Axa-Stationen mit und folgt auf Kai Kuklinski.



Quelle: Axa

Kayum Guerrero ist derzeit Vertriebsvorstand bei Axa Mexico. Der gebürtige Schweizer verfügt über mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Versicherungsbranche, sowohl innerhalb als auch außerhalb des Axa-Konzerns. Zu seinen bisherigen Stationen zählen diverse Managementrollen in unterschiedlichen Gesellschaften der Axa weltweit.

Dr. Thilo Schumacher, CEO von Axa Deutschland, kommentiert die Personalentscheidung: „Kayum bringt eine starke Vertriebs-DNA und vielseitige Erfahrung aus internationalen Märkten mit. Ich schätze seine menschliche

Nähe und seinen Willen zum gemeinsamen Erfolg. Mit seiner Expertise wird er neue Impulse setzen und unser Vorstandsteam weiter stärken. Gleichzeitig danke ich Karsten Dietrich herzlich für die exzellente Leitung des Vertriebsressorts in den vergangenen Monaten.“

Kayum Guerrero äußert sich optimistisch zu seiner neuen Aufgabe: „Ich freue mich darauf, die Beziehungen zu unseren Vertriebspartnern weiter auszubauen und nachhaltige Strukturen zu schaffen. Gemeinsam werden wir Abläufe modernisieren, um unseren Kunden den bestmöglichen Service zu bieten.“

Versicherungs- und Finanznachrichten

expertenReport



<https://www.experten.de/id/4936546/Axa-staerkt-Vorstandsteam-Kayum-Guerrero-uebernimmt-Vertriebsressort/>